

**L'ALMANACH SAINTE ODILE** est disponible auprès de Sylvie 06 32 41 05 26 / <a href="mailto:schott.sylvie@hotmail.fr">schott.sylvie@hotmail.fr</a>

L'Almanach de Saint Odile, édité depuis 98 ans par le diocèse de Strasbourg, est un alsatique incontournable. Chaque année, 50 auteurs, érudits ou passionnés, y signent des articles aussi divers que précis sur l'histoire de l'Alsace et son Église. L'édition 2025 met à l'honneur le lien entre le cinéma et l'Alsace. Ce précieux recueil s'adresse à tous ceux qui souhaitent découvrir l'Alsace en profondeur, de manière à la fois instructive et divertissante.

#### Quoi de neuf chez nous ?

- Vous pouvez lire les méditations du curé sur les textes du dimanche sur le site de la communauté de paroisses <a href="https://cathoportenordstrasbourg.fr/">https://cathoportenordstrasbourg.fr/</a>
- Prochain partage de la parole de Dieu aura lieu le 20 novembre 2024 au foyer paroissial de Vendenheim
- Nous proposons une auberge espagnole pour ceux qui le souhaitent après les messes de familles à Mundolsheim
- Notre Messe dominicale du 1<sup>er</sup> décembre 2024 sera diffusée en direct sur Radio maria France
- Notre prochaine Messe festive aura lieu le **10 novembre 2024** à 18h30 à Vendenheim. Si vous avez votre anniversaire au mois de novembre, pensez à emmener un petit gâteau ou autre chose à partager à l'issue de la messe. Cela N'EST SURTOUT PAS OBLIGATOIRE!



<u>Presbytère de Vendenheim</u> 19 rue des Champs 67550 Vendenheim : ☎ 03 88 69 40 80 Père Michaël EROHUBIE, curé : <u>michaelerohubie@yahoo.com</u>

Permanences jeudi de 9h à 11h30 et vendredi de 9h à 12h <u>Site Internet</u>: https://cathoportenordstrasbourg.fr Responsable de publication: M. le curé Michaël EROHUBIE



# Notre Dame du Perpétuel Secours - Mundolsheim Saint Lambert - Vendenheim/Eckwersheim Saint Arbogast - Lampertheim

# Horaires des Célébrations - Informations Du 2 novembre au 17 novembre 2024

### « Il n'est pas bon pour l'Homme d'être seul »

Chers sœurs et frères,

Non, je ne voulais pas vous parler de mariage, mais de la solidarité et la communion. Dans un monde où l'individualisme semble parfois prendre le pas sur la solidarité et la communion, il est essentiel de rappeler cette vérité fondamentale : "Il n'est pas bon pour l'Homme d'être seul."

La solidarité est bien plus qu'un simple mot ; c'est un lien qui nous unit et nous renforce. Chaque geste de soutien, chaque acte de bienveillance, contribue à tisser un réseau d'entraide qui nous permet de surmonter les épreuves ensemble. En ce mois de novembre dédié à la mémoire de nos défunts, **pensons particulièrement à ceux qui traversent un deuil difficile. Entourons-les de nos prières et soutien**. Soyons les mains et le cœur de Dieu qui portent les fardeaux des autres et qui célèbrent aussi leurs joies. Dans les moments difficiles, beaucoup d'entre nous peuvent se sentir isolés, perdus dans leurs luttes personnelles. Nous avons tous un rôle à jouer pour veiller les uns sur les autres, pour tendre la main à ceux qui en ont besoin. Si vous vous sentez seul, n'hésitez pas à faire appel au curé ou à un membre de l'équipe d'animation pastorale.

Nous avons une vingtaine de groupes dans notre communauté de paroisses : nous avons le groupe de la parole de Dieu, les chorales, les groupes de jeunes et jeunes adultes, la rencontre des jeunes parents, le parcours ALPHA, les parents catéchistes, etc. Ne restez pas à l'écart... La foi en Dieu se vit en communion avec les autres, car Dieu est (une communion d') Amour. En communion les uns avec les autres, nous démontrons que nous sommes créés à l'image de Dieu Trinité, nous développons ainsi des lieux où chacun peut s'épanouir, où la diversité devient une richesse et où les différences sont célébrées.

**Concrètement**, nous vous encourageons à participer activement aux initiatives pastorales, spirituelles, caritatives et/ou solidaires. Vous pouvez faire du bénévolat, faire un don à votre paroisse et/ou à une association (Caritas, GERCA, foyer d'amour, CCFD-TS...), ou simplement prendre le temps de partager la parole de Dieu avec les autres. Vous pouvez aussi pratiquer l'écoute active avec des personnes souffrantes dans votre entourage... Ensemble, faisons de notre communauté de paroisses un phare de solidarité, un lieu où l'amour et la communion l'emportent sur la solitude et l'indifférence.

Fraternellement.

Mic. M. Erohubie Votre frère et votre curé Fondateur, L'Association GERCA

## TRENTE ET UNIEME DIMANCHE ORDINAIRE B

Samedi 2 novembre Commémoration de tous les fidèles défunts 18h30 Lampertheim Messe dominicale /Prières pour les défunts 20h00 Mundolsheim Messe inter-paroissiale pour les défunts de la

Communauté de paroisses

**Dimanche 3 nov.** St Pirmin, évêque et moine, † vers 755 près de Strasbourg

10h30 Mundolsheim Messe dominicale

18h30 Vendenheim Messe dominicale

Mardi 5 novembre Ste Sylvie, mère de St Grégoire le Grand † v. 590

18h00 Mundolsheim Adoration eucharistique- 18h30 Messe- 19h30 Chapelet

Mercredi 6 novembre Messe anniversaire pour les prêtres du diocèse décédés

depuis la Toussaint 2023

18h00 Lampertheim Adoration eucharistique - 18h30 Messe

Vendredi 8 nov. St Geoffroy, évêque d'Amiens † 1115

18h00 Vendenheim Adoration eucharistique - 18h30 Messe

### TRENTE-DEUXIEME DIMANCHE ORDINAIRE B

Samedi 9 novembre La Dedicace de la Basilique du Latran

18h30 Lampertheim Messe dominicale

**Dimanche 10 nov.** St Léon le Grand, pape, docteur de l'Église, † 461 à Rome

10h30 Mundolsheim Messe dominicale

18h30 Vendenheim Messe dominicale festive

Mardi 12 novembre St Josaphat, évêque de Polock, martyr, † 1623 à Vitebsk

18h00 Mundolsheim Adoration eucharistique- 18h30 Messe- 19h30 Chapelet

Mercredi 13 nov. St Brice, évêque de Tours † v.444

18h00 Lampertheim Adoration eucharistique - 18h30 Messe

Jeudi 14 novembre St Laurent, évêque de Dublin † 1180

15h00 Vendenheim Messe à l'Ehpad «Les 4 vents »

Vendredi 15 nov. St Albert le Grand. évêque de Ratisbonne, † 1280 à Cologne

18h00 Vendenheim Adoration eucharistique - 18h30 Messe

### TRENTE-TROISIEME DIMANCHE ORDINAIRE B

Quête du Bon Pasteur en faveur de Caritas Alsace

Samedi 16 novembre Ste Marquerite, reine d'Écosse, † 1093 à Édimbourg

18h30 Lampertheim Messe dominicale

**Dimanche 17 nov.** Ste Élisabeth de Hongrie, duchesse de Thuringe, † 1231

suivie d'un moment convivial

18h30 Vendenheim Messe dominicale

# Caritas Alsace : la solidarité de proximité



Institution de charité alsacienne depuis 1903, Caritas agit dans toute l'Alsace. Face à des demandes toujours plus nombreuses, les bénévoles agissent courageusement pour lutter contre la pauvreté, grâce au soutien des donateurs. Le week-end des 16 et 17 novembre, une quête est organisée dans tout le diocèse pour aider l'association dans sa lutte contre la pauvreté.

La force de Caritas Alsace, c'est l'action de proximité. L'association dispose d'un maillage de 80 lieux d'accueils, répartis partout en Alsace. Cette présence sur tout le territoire permet d'agir efficacement et rapidement. En 2023, les bénévoles ont accompagné plus de 23 000 personnes en situation de précarité, soit une hausse d'activité de 20% en un an !

Dans la région de Mulhouse, Caritas Alsace compte des équipes et des épiceries solidaires dans les quartiers des Coteaux, du Drouot et de Bourtzwiller, mais aussi à Lutterbach et à Wittenheim. L'association tient également une permanence sur le campus de l'UHA pour soutenir les étudiants en situation de précarité. En 2023, les 326 bénévoles du secteur ont aidé 2 534 familles en situation de pauvreté. En plus de l'aide alimentaire, les bénévoles du territoire ont mis l'accent sur le soutien aux jeunes mamans en situation de précarité, avec l'ouverture d'une boutique solidaire spécialisée dans les articles pour bébés à

Bourtzwiller.

Ce sont les donateurs qui donnent à Caritas Alsace les moyens d'agir, pour une aide efficace et de proximité. Mais les familles qui viennent demander de l'aide aux bénévoles sont toujours plus nombreuses. C'est pourquoi l'association lance un grand appel à la générosité en cette fin d'année. Chaque don aidera à faire reculer la pauvreté en Alsace.

Pour rappel, tout don à Caritas Alsace, organisme reconnu d'intérêt général, donne droit à une réduction d'impôt de 75% (et 66% au-delà de 1000€). Un don de 100€ ne coûte donc plus que 25€ après impôt. Don sécurisé sur caritas-alsace.org, ou par chèque à l'ordre de Caritas Alsace, 5 rue St-Léon, 67082 Strasbourg Cedex.